



# LETTRE D'INFORMATION BUREAU OMS

## LES PRINCIPAUX POINTS ÉVOQUÉS

L'OMS incarne le cœur battant de la vie sportive locale. Au sein de cette dynamique association, passion et engagement se conjuguent pour promouvoir le bien-être et l'épanouissement à travers le sport. Notre lettre d'information est un lien entre l'OMS et ses clubs.



## RECONNAISSANCE

Les Maisons Sport-Santé (MSS) ont pour but d'accompagner et de conseiller les personnes souhaitant pratiquer une activité physique et sportive à des fins de santé et de bien-être, quel que soit leur âge. Reconnue en tant que Maison Sport Santé, l'Office Municipal de Salon de Provence contribue à répondre aux missions des MSS sur le territoire du Pays Salonais.

## ANIMATIONS

L'Office municipal des Sports organise la 7ème édition de l'événement « Le Sport au Château ». Cette manifestation qui réunit les associations sportives de la ville dans la cour du Château de l'Empéri, initie les personnes en situation de handicap mais aussi les écoliers et les collégiens salonais à différents sports. Deux matinées de partage autour des valeurs sportives.

## STAGE ENFANTS

L'OMS prépare ses stages durant l'été au travers de plusieurs dispositifs afin d'offrir plusieurs activités pour notre jeunesse tout au long de l'été. N'hésitez pas à venir nous rejoindre. Envoyer nous un mail de votre club pour nous aider à faire de l'été une réussite.



**SALON**  
DE PROVENCE  
LA VILLE



## INFOS EN BREF

L'OMS va restructurer son équipe de salariés.  
Cécile va nous quitter en 2025. Un nouvel organigramme va être mis en place dès la rentrée de septembre



03 juin pour clôturer l'année au collège Jean moulin, en partenariat avec la Ludothèque et participation de plusieurs associations

Programme des tests de fin de programme, à eu lieu le 25 mai, pour les 303 bénéficiaires APSO.



Côté subvention :

- le mois d'avril marqué par les 3 bilans et les 3 nouvelles demandes auprès de l'ANS
- une demande exceptionnelle auprès de notre fédération pour cet été avec les "vacances olympiques"
- un Appel a projet auprès de la Métropole pour un fond d'innovation social
- comme la demande d'habilitation de la MSS n'était toujours pas tombée, l'ARS a demandé pour le 2 mai, de déposer une demande à l'ARS. Cette demande n'est plus portée par la ville mais par l'OMS pour la première fois.
- nouvelle rencontre avec le CTG pour la recherche de financement CAF
- dépôt de demande auprès du bailleur 13 habitat



Les communautés professionnelles territoriales de santé (CPTS) regroupent les professionnels d'un même territoire qui souhaitent s'organiser – à leur initiative – autour d'un projet de santé pour répondre à des problématiques communes: Assemblée Générale du CPTS le 25 juin.



**SEUL ON VA PLUS VITE, ENSEMBLE ON VA PLUS LOIN**